

ACTION COLLECTIVE
John Cormier c. Feu François Lamarre et Ville de Longueuil
505-06-00024-203 et 505-17-013648-235

AVIS D'APPROBATION D'UNE TRANSACTION

Si vous avez été agressé sexuellement par François Lamarre, vous pourriez avoir droit à une indemnisation substantielle qui pourrait atteindre plusieurs centaines de milliers de dollars.

En effet, le 10 décembre 2024, la Cour supérieure du Québec a approuvé la Transaction intervenue dans l'action collective intentée contre feu François Lamarre et la Ville de Longueuil en lien avec des agressions sexuelles perpétrées par feu François Lamarre jusqu'au plus tard le 31 décembre 2001. **L'action collective est au bénéfice des personnes suivantes :**

« Toutes les personnes abusées sexuellement par feu François Lamarre alors qu'entraîneur dans le cadre du programme municipal de hockey de la Ville de Greenfield Park, de même que la succession de telles personnes si décédées depuis le 1^{er} septembre 2017. » (les « **Membres** »)

Résumé des modalités de la Transaction

Les Défendeurs acceptent de payer un montant variant entre **3 600 000\$ et 10 250 000\$** selon le nombre de Membres dont la réclamation aura été jugée admissible. Ces montants permettront aux membres dont la réclamation aura été acceptée d'obtenir une indemnité substantielle qui variera selon la sévérité des séquelles subies et qui pourrait atteindre plusieurs centaines de milliers de dollars.

Afin d'être indemnisés en vertu de la Transaction, les Membres **doivent obligatoirement** remplir le **Formulaire de réclamation** (Annexe 2 de la Transaction) et le **soumettre au plus tard le 17 juin 2025**. Pour télécharger le Formulaire de réclamation, veuillez visiter le site internet : <https://kklex.com/fr/actions-collectives/francois-lamarre-entraîneur-de-hockey/>

Les avocats du Groupe sont là pour répondre aux questions des Membres et les aider à remplir le Formulaire de réclamation. **Vous êtes encouragé à communiquer avec les avocats du Groupe de façon gratuite et complètement confidentielle :**

Me Pierre Boivin : pboivin@kklex.com ou au 514-360-8881

Me Emily Painter : epainter@kklex.com ou au 514-360-3462

Kugler Kandestin, S.E.N.C.R.L.

1, Place Ville-Marie, bureau 1170, Montréal (Québec) H3B 2A7

Avocats des Membres du Groupe

Une juge retraitée agira comme Adjudicatrice et décidera des réclamations des Membres et de leur catégorie de compensation. **Les Défendeurs et leurs avocats n'auront aucun droit de contestation, de regard ou d'intervention dans le processus de réclamation et seuls l'Adjudicatrice et les Avocats des Membres connaîtront l'identité des Membres qui soumettent une réclamation.**

Pour plus d'information, vous pouvez consulter la Transaction et ses Annexes, en visitant le site internet : <https://kklex.com/fr/actions-collectives/francois-lamarre-entraîneur-de-hockey/>

LA PUBLICATION DU PRÉSENT AVIS AUX MEMBRES DU GROUPE A ÉTÉ APPROUVÉE PAR L'HONORABLE SUZANNE COURCHESNE, J.C.S.

CLASS ACTION
John Cormier v. The Late François Lamarre and City of Longueuil
505-06-00024-203 and 505-17-013648-235

NOTICE OF APPROVAL OF A TRANSACTION

If you were sexually assaulted by François Lamarre, you may be entitled to substantial compensation which could reach several hundred thousand dollars.

On December 10, 2024, the Superior Court of Quebec approved the Settlement reached in the class action brought against the late François Lamarre and the City of Longueuil in connection with sexual assaults perpetrated by the late François Lamarre up to and including December 31, 2001. **The class action is for the benefit of the following persons:**

“All persons who were sexually abused by the late François Lamarre while he acted as coach of the municipal hockey program in the City of Greenfield Park, as well as the estate of any such persons if deceased since September 1, 2017.”
(the “**Members**”).

Summary of the terms of the Settlement

The Defendants agree to pay an amount varying between **\$3,600,000 and \$10,250,000** depending on the number of Members whose claims will be deemed admissible. These amounts will allow Members whose claims have been accepted to obtain substantial compensation, which will vary according to the severity of the damages suffered, and which could reach several hundred thousand dollars.

In order to receive compensation under the Settlement, Members **must** complete the **Claim Form** (Appendix 2 of the Settlement) and **submit it no later than June 17, 2025**. To download the Claim Form, please visit: <https://kklex.com/class-actions/francois-lamarre-hockey-coach/>

Class Counsel are there to answer Members’ questions and help them complete the Claim Form. **You are encouraged to contact Class Counsel free of charge and on a completely confidential basis:**

Me Pierre Boivin: pboivin@kklex.com or 514-360-8881
Me Emily Painter: epainter@kklex.com or 514-360-3462
Kugler Kandestin, LLP
1 Place Ville-Marie, Suite 1170, Montreal, Quebec H3B 2A7
Class Counsel

A retired judge will act as Adjudicator and will decide the admissibility of Members’ claims and their category of compensation. **The Defendants and their lawyers will have no right to contest, review or intervene in the claims process, and only the Adjudicator and Class Counsel will know the identity of the Members submitting a claim.**

For more information, you can consult the Settlement Agreement and its Appendices at <https://kklex.com/class-actions/francois-lamarre-hockey-coach/>

THE PUBLICATION OF THIS NOTICE TO CLASS MEMBERS HAS BEEN APPROVED BY THE HONOURABLE SUZANNE COURCHESNE, J.S.C.